

Pressemitteilung

18.11.2021

Sparkasse lädt zum ersten eSPORTcup FIFA 22 ein.

Am Samstag, den 4. Dezember richtet das Jugendmarkt-Team der Sparkasse Leverkusen erstmalig den Sparkassen-eSPORTcup FIFA 22 aus.

Die Sparkasse Leverkusen informiert, dass sie am 4. Dezember 2021 erstmalig den eSPORTcup FIFA 22 unter 128 Gamer*innen ausspielt. Dabei gibt es Preisgelder von über 1.000,00 Euro zu gewinnen.

eSport ist groß im Kommen und hat sich in den letzten Jahren als fester Bestandteil in der Jugendkultur etabliert. In Zeiten von Corona und der digitalen Transformation findet der Sport weltweit immer größeren Anklang. Wie im klassischen Sport geht es darum, die Gegner*innen nach offiziellen Spielregeln zu schlagen. eSportler*innen spielen in der Regel täglich viele Stunden an einer Konsole, am Handy oder am PC. Genau wie bei Profis in anderen Sportarten ist es wichtig, dass man trainiert, um zu den Besten gehören zu können.

Am Samstag, den 4. Dezember 2021 ist es nun soweit. Das erste Turnier der Sparkasse Leverkusen startet. Gespielt wird von zuhause aus und zwar FIFA 22 im Modus 1 gegen 1. Ab 18:00 Uhr (Check-in ist bereits um 17:00 Uhr) treten die begeisterten Gamer*innen im sportlichen Wettkampf gegeneinander an.

„Einige wenige Startplätze für den eSPORTcup sind noch zu vergeben, so dass sich Interessierte ab 16 Jahren noch bis zum 3. Dezember anmelden können“, informiert Dierk Hedwig, Pressesprecher der Sparkasse. Das Turnier wird auch per Live-Stream übertragen (https://www.twitch.tv/sparkassen_esport_cup). Zuschauer*innen sind herzlich eingeladen, bei den Spielen mitzufiebern.

Wenn Sie weitere Fragen haben, wenden Sie sich bitte direkt an:

Dierk Hedwig
Pressesprecher
Telefon: 0214 355 - 3104
Fax: 0214 355 - 1117
E-Mail: dierk.hedwig@sparkasse-lev.de